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О развитии городов юга России говорили на Межрегиональном урбанистическом
форуме, который прошёл 26 июня 2014г. в Ростове-на-Дону. 

  

Участники обсуждали потенциал ростовской агломерации - одной из самых крупных в
России, а также коммуникационное развитие южных городов. Отдельно остановились
на вопросе технологий: как и с помощью чего можно добиваться интенсивного развития
не только крупных, но и средних населённых пунктов.

 

  

Перед собравшимися выступил и губернатор Дона Василий Голубев.

  

- Самым важным является переход от теоретических обсуждений к практической
реализации, - считает глава региона. – И если выводы из этих обсуждений будут
донесены до власти, то это может помочь в деле развития южных территорий.

  

И прежде всего – Ростова, у которого, подчеркнул губернатор, есть ряд существенных
проблем, над которыми нужно работать совместно с экспертами по урбанистике.

  

Среди проблем донской столицы глава региона назвал не справляющуюся с
потоком транспорта дорожно-транспортную сеть, а отсюда – пробки и
загрязненность, зимние коллапсы на дорогах; большую долю аварийного жилья в
центре города, а также проблемы «точечной застройки» центра Ростова; недостаток
городских земель в целом.
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Дальнейшие перспективы развития донской столицы и всего региона, по мнению
Василия Голубева, тесно связаны с реализацией крупнейших инфраструктурных
проектов – реконструкцией Ворошиловского и Аксайского мостов, строительством и
реконструкцией дорог, транспортных обходов крупных городов, созданием новых жилых
районов. Важнейшим остаётся развитие инженерной инфраструктуры, в том числе с
помощью масштабных программ «Вода Ростова» и «Чистый Дон».

  

На судьбе Ростова и области должны глобально отразиться строительство
международного аэропортового комплекса «Южный», прокладка высокоскоростной
железной дороги Москва – Адлер, а также строительство стадиона и развитие
левобережья в рамках подготовки к ЧМ-2018.
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